

Fecha: 24/01/2025 Vpe: \$499.394 Vpe pág: \$896.400

Vpe portada:

\$499.394 Tirada: \$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia

10.500 3.500 3.500 55,71% Sección: LOCAL Frecuencia: 0



Pág: 6

FUNDO PRIMAVERA

Liquidan incendio forestal en Yungay ad portas de fin de semana de altas temperaturas

En el combate participó un avión de coordinación, tres aviones cisterna y una brigada helitransportada, con un total de 12 brigadistas. Equipos se preparan para un nuevo fin de semana de temperaturas sobre los 33 grados en Ñuble, además de fuertes vientos.

LA DISCUSIÓN diario@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

nincendio combatieron ayer los equipos de CMPC, según el último informe entregado por la empresa. El siniestro ocurrió en el fundo Primavera, de la comuna de Yungay (Región de Ñuble). Al lugar llegó un avión de coordinación, tres aviones cisterna y una brigada helitransportada, con un total de 12 brigadistas. La emergencia quedó en estado de liquidada.

Las brigadas se preparan para un nuevo fin de semana de altas temperaturas, pronosticadas en específico para las regiones del Maule, Nubley del Biobio. En el valle central de estas zonas se prevé que se superen los 33°C. A esto se suma que nuevamente habrá fuertes vientos, con ráfagas sobre los 25 km/hora, y una humedad relativa baja.

Para enfrentar el evento climático, CMPC anunció que fortalecerá las



Pronóstico

Para las regiones de Maule, Ñuble y del Biobio, e el valle central de estas zonas se prevé que las temperturas superen los 33°C. A esto se suma que nuevamente habrá fuertes vientos, con ráfagas sobre los 25 km/hora, y una humedad relativa baja.

medidas de prevención y detección en las zonas más propensas a incendios, así como también reforzará los combates iniciales con brigadas adicionales en los mismos sectores. Además, cuenta con el apoyo de la Corporación Chilena de la Madera (Corma) y Corporación Nacional Forestal (Conaf) para realizar labores de combate coordinadamente.

Adicionalmente, se está recorriendo el territorio con patrullaje y brigadas multipropósito, enfocados en detectar situaciones de riesgo para así poder gestionarlas. También, se está trabajando en conjunto con las mesas públicas, a través de las municipalidades y delegaciones presidenciales. Se enfatizó en que el llamado es a que todas las personas tomen las medidas correspondientes y eviten la utilización de fuentes de calor en sectores de parcelaciones, de balnearios y sectores recreativos.

Moncoles

Por otro lado, las labores de combate continúan en el fundo Moncoles, comuna de Los Sauces (Región de La Araucanía), buscando ya llegar a su control definitivo. Ayer arribaron al lugar una brigada cisterna y una brigada terrestre, además de una patrulla de resguardo, con un total de 19 brigadistas. El incendio continúa como contenido.

Se está recorriendo el territorio con patrullaje y brigadas multipropósito.